

LUNDI 16 DECEMBRE 2024

François Hébert rejoint le Snitem en qualité de Directeur Général délégué

Aujourd’hui, lundi 16 décembre 2024, François Hébert rejoint le Snitem. Fort d’une expérience de près de 30 ans dont 15 ans dans le secteur de la santé (cabinet ministériel, administrations de santé, entreprise de dispositif médical), il occupe désormais le poste de Directeur Général délégué du syndicat des entreprises du dispositif médical.

Polytechnicien et diplômé de Supaero, François Hébert a commencé sa carrière en 1997 au sein de la direction générale de l’armement (DGA).

En juin 2007, il est nommé chef du pôle gestion des alertes au sein du cabinet de Roselyne Bachelot, lui permettant ainsi de rejoindre le monde de la santé. Puis, de janvier 2009 à septembre 2010, il y occupe le poste de Directeur adjoint du cabinet.

Après un retour à la DGA en tant qu’adjoint au directeur des opérations (septembre 2010-avril 2011), il rejoint l’Agence française de sécurité sanitaire des produits de santé (Afssaps) en tant que Directeur Général adjoint. Il y conduit, aux côtés du Directeur Général de l’époque, Dominique Maraninchi, une profonde réforme pour créer en mai 2012 l’Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé (ANSM).

Fin 2016, François Hébert rejoint l’Etablissement français du sang (EFS) d’abord en tant que Directeur Général délégué stratégie, risques, relations extérieures (jusqu’en mars 2018) puis Directeur Général (mars 2018-septembre 2020). Enfin, en octobre 2020, il intègre Becton Dickinson France en tant que responsable de la Business Unit en charge de la commercialisation des solutions pré-analytiques et analytiques avant de fonder, en avril 2024, Efkinesia Consulting, cabinet spécialisé en conseil, apporteur d’affaires et management de transition en santé.

A propos du Snitem

Créé en 1987, le Syndicat national de l’industrie des technologies médicales (Snitem) rassemble les acteurs de l’industrie des technologies et dispositifs médicaux y compris les entreprises impliquées dans le numérique en santé. Il fédère plus de 600 entreprises françaises ou internationales dont la plupart ont la taille de PME ou d’ETI. Le Snitem est ainsi la première organisation en France représentant les entreprises de ce secteur d’activité et l’interlocuteur privilégié et référent des Pouvoirs Publics.

Contacts : Quentin Nogues – responsable communication et relations presse : quentin.nogues@snitem.fr / 01 47 17 63 35